



La crisis económica que se padece en la actualidad parece no haber afectado a los albacetenses que como en años anteriores han reservado ya sus vacaciones, muchos las están disfrutando otros están a punto y, como otros veranos, la mayoría opta por la playas de Levante, primordialmente por las de Benidorm. Fuera de España, las agencias de Albacete siguen vendiendo muchos viajes al Caribe. En plan exótico, los hay que han optado por la tranquilidad de las Islas Mauricio, o por la aventura de un safari por Kenia. Estas son, en definitiva, las preferencias vacacionales de los albacetenses.

Albacete veranea en Alicante

También eligen viajes más exóticos, como a Kenia o Islas Mauricio

JOSE LUIS GONZALEZ
ALBACETE

Un año más el turismo albacetense se ha orientado hacia las playas de Levante, centrándose entre Tarragona y Torremolinos, y con puntos tradicionales a los cuales acuden a pasar las vacaciones los albacetenses como es el caso de Benidorm o la playa de San Juan, en Alicante. La crisis económica, en principio, no ha afectado al turismo albacetense que ha marchado y sigue marchando hacia sus destinos con la misma intensidad que en temporadas anteriores.

Haciendo un repaso por las diferentes agencias de viaje de Albacete se puede comprobar que la playa de Benidorm sigue siendo la principal preferencia de los albacetenses que siguen concertando apartamentos para un mes, julio o agosto o para quince días, en incluso para semanas sueltas. Los precios para este destino son asequibles para albacetenses y también para madrileños que son los principales interesados en esta oferta veraniega, habiendo bajado notablemente el volumen de turistas, principalmente ingleses que pasaban en este lugar sus vacaciones.

Otras playas de la península que son preferenciales para los albacetenses son las de San Juan, y Calpe, en Alicante; Gandía y Cullera, en Valencia; Peñíscola, en Castellón; Salou, en Tarragona y en el sur, zonas como Torremolinos. También por la proximidad son muchos los paisanos que marchan hacia la Manga del Mar Menor, en la provincia de Murcia. En la penín-



Benidorm y San Juan siguen siendo el destino elegido por muchos albacetenses. / LA VERDAD

sula, aunque fuera de España, las agencias de Albacete siguen gestionando bastantes viajes a las playas del sur de Portugal, concretamente a la zona del Algarve. Fue de la península siguen siendo típicos los destinos a las Canarias, viajes mixtos a dos o tres islas, Tenerife-Gran Canaria, o Tenerife-Lanzarote-Gran Canaria o los viajes que se reservan a Palma de Mallorca o Ibiza, en las islas Baleares.

Expo y Olimpiadas

Los dos acontecimientos del 92

han dirigido mucho turismo español hacia Sevilla y Barcelona; concretamente en Albacete la prioridad está siendo el viaje para ver la Expo de Sevilla. Las agencias de Albacete ofrecen distintas posibilidades económicas para no perderse durante este verano este gran acontecimiento. Menos, por el contrario, son los viajes que se han gestionado para Barcelona, ya que el problema de la adquisición de entradas es un obstáculo para poder acudir con garantías a la cita olímpica.

Junto con los viajes a las playas de Levante, este año todas las agencias de viajes de Albacete, coinciden en afirmar la gran demanda existente de albacetenses que quieren ver la Exposición Universal de Sevilla.

Puntos exóticos

Según las agencias, el viajero de Albacete es ya bastante maduro y sabe perfectamente elegir, sabe lo que quiere, en este sentido siguen aumentando los viajes fuera de España, con puntos tradicionalmente

típicos como es la zona del Caribe. A las playas de Santo Domingo, Cancún o Cuba siguen marchando durante estos meses bastantes albacetenses, que se benefician de viajar con vuelos charter directos de larga distancia.

Los más aventurados, este verano, han optado por concertar un viaje-safari a Kenia, siendo uno de

A las playas de Santo Domingo, Cancún o Cuba siguen marchando durante estos meses bastantes albacetenses

los viajes más exóticos que ofrecen algunas agencias de la capital. También los hay que quieren perderse en islas del Pacífico o del Atlántico, en esta línea también se han concretado viajes a las Islas Mauricio.

Existen otros destinos exóticos que han decaído esta temporada, sobre todo por la inestabilidad política que se pueda vivir en una determinada zona, es el caso de los países árabes, concretamente en países como Marruecos, Túnez o Turquía ha bajado el turismo hispano y albacetense.

En Europa el Eurodisney de París, Amsterdam, puntos de Italia, Grecia o Escandinavia son los viajes preferidos de los viajeros de Albacete.

